

さわうび

2018.9.10 No. 17 文責：大塚

一緒に頑張りたいです



2学期からALTの先生がかわりました。蕨岡中学校に来てくださるのは、ジョーダン先生です。イギリスから来日して、まだ1か月くらいです。この日は、日本語もまだ習い始めてALTとしての経験も初めてということで、マデリン先生が一緒に来てくれました。さっそく、黒田教頭先生と3人で3クラスの授業をそれぞれ行いました。

【生徒の生活日誌から】

今日は新しいALTの先生が来てくれました。名前はジョーダン先生でした。これから木曜日には毎週来てくれるのと一緒に頑張りたいです。



運動会の練習も続いています

PTAの方でも何度も打ち合わせをしてきましたが、主役の小中学生や保育所の子どもたちの運動会練習も続いています。9月6日（木）は、1時間目の開始時間を小中でそろえました。中学生はこの日だけ朝読書をカットして小学校へ移動して、8時45分から小中合同で「新蕨岡音頭」の練習です。地域の皆さんに教えてもらってどんどん踊っていました。また、最後によさこい踊りも練習しています。練習は今週限りとなりますが、話し合いをしたり練習をしたりとみんなで取り組んでいます。

【生徒の生活日誌から】

今日は小学校と合同で体育をしました。新蕨岡音頭では地域の方が教えに来てくれて、とてもうれしかったです。私はよさこいを踊ったのは初めてで、難しかったです。



日々の取組も頑張っています



上記のような運動会シーズンですが、日々の取組もしっかり頑張っています。9月7日（金）の掃除の時間。7人が分かれて、教室と階段を清掃中です。ウルトラマラソンのロケの下見に来たテレビ関係者の方も、「学校がきれいですね」と話して帰られました。

下の写真は、先生たちも一緒にそうきんがけの一こまです。

蕨岡中ホームページ更新に伴うお知らせ

9/6付けで、一部更新をスタートしました。その中でトップページにく「お知らせ」の欄がありますが、今後、台風や降雪等での臨時休校等のお知らせ、行事開催の告知等にも活用します。

ただし臨時休校等の当日の連絡、保護者の皆様への優先順位は下記の通りです。

① 生徒緊急連絡網（電話） ② ホームページでの告知

各ご家庭におかれましては、まず連絡網での確実な連絡をお願いいたします。校区の地域の皆様におかれましては、天候による行事開催の有無・その他のお知らせなどの情報収集にご利用ください。

The screenshot shows the official website of Warabieki Junior High School. The 'お知らせ' section is circled in red. Below it, there is a link to the 'いじめ防止基本方針' (Anti-bullying Basic Policy) document.

※いじめ防止基本方針

《お知らせ》

(台風・降雪等による臨時休校等はこちらに掲載します。)

2018/9/6 更新

秋の全国交通安全運動（9/21～9/30）

The poster features a yellow starburst with the text '9月30日はゼロを目標とする日です' (September 30th is a day to target zero). It also includes the slogan '交通事故死ゼロを守って交通事故ゼロ宣言' (Declaration of zero traffic accidents). The poster is divided into four quadrants with illustrations related to traffic safety.

今年度の「秋の全国交通安全運動」の重点目標、4つのうち1つは下記のとおりです。

- 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

まだ通常の下校時は明るい時間帯ですが、これから運動会も終わり、10月になるとしたがって、どんどん日暮れも早くなります。必ずライトを付けて気をつけて帰りましょう。「車を運転している人からは、どんな見えているのか」を家の人に聞いてみるのもいいかもしれません。